
Se confirma vacíos en EIA de Hidrovía Amazónica

Luego de analizar el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del proyecto Hidrovía Amazónica, presentado por Cohidro, la Dirección General de Asuntos Ambientales del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) confirmó, mediante sus observaciones, que dicho estudio presenta una serie de insuficiencias y vacíos técnicos, según informó la Asocia-

ción Derecho, Ambiente y Recursos Naturales (DAR).

Entre las observaciones se debe incluir en el EIA la información del Estudio Definitivo de Ingeniería (EDI), estudio que debe contener la información final sobre cómo se realizaría el dragado y cuáles serían estos volúmenes, y donde se actualice el número de los 'malos pasos' donde se dragaría. ❖